
中国华融资产管理股份有限公司云南省分公司（以下简称中国华融云南分公司）于在华融交易中心官网对实际拥有的云
南山灞图像传输科技有限公司债权及相应从权利进行公开竞价活动。 为了广泛征集意向受让方，现公告如下：

一、债权资产情况
截止2020年11月30日，债权资产情况如下表: 单位：万元

注：1、拟处置债权标的为上述债权，基准日至转让日之间的利息、罚息等一并处置；借款人和担保人应清偿的利息、罚息
等，按借款合同、担保合同的有关约定以及相关法律、法规、生效法律文书计算。 2、上述债权及其项下权利义务一并转让。 3、本
公告当中内容如有错漏，以借款人、担保人等原已签署的交易合同为准。

二、对交易对象的要求
交易对象须是具有完全民事行为能力、支付能力的法人、组织或自然人，要求买受人信誉良好，资金来源合法，并可承担

购买债权所带来的风险。

但下列人员不得受让该资产：国家公务员、金融监管机构工作人员、政法干警、金融资产管理公司的工作人员、国有企业
债务人管理层以及参与资产处置工作的律师、会计师、评估师等中介机构等关联人，或者上述关联人参与的非金融机构法人，

以及与参与不良债权转让的金融资产管理公司工作人员、 国有企业债务人或者受托资产评估机构负责人员等有直系亲属关
系的人员。

三、公告期及竞价方式
公告期：将于2021年2月2日起在华融交易中心官网发布多次挂牌转让公告。意向受让方请于每一轮公告期限截止日16:00

前，通过华融交易中心官网———公告中心———挂牌公告（网址：https://www.chamcfae.com/information-disclosure/notice.html）提
出受让登记申请，并交纳竞价保证金。 如挂牌信息披露公告期内只征集到一名符合条件的意向受让方，将延长挂牌信息披露
公告期。

详情请自行前往华融交易中心官网详细阅读竞买公告及竞买须知。

四、联系方式
欢迎社会各界意向受让方自行多方位了解该债权资产情况，并可进行电话或现场咨询。

受理公示信息联系人： 王先生， 联系电话：0871-65726666； 仅受理排斥、 阻挠征询或异议联系人： 袁先生， 联系电话：

0871-65700937，联系地址：云南省昆明市金江路1号
中国华融资产管理股份有限公司云南省分公司 2021年2月2日

中国华融资产管理股份有限公司云南省分公司对
云南山灞图像传输科技有限公司债权资产进行公开竞价的公告

序号 债务人 债权本金应付利息罚息及违约金整体债权合计金额 担保措施

1
云南山灞图像传
输科技有限公司 19,650.00 5,598.37 7,157.15 32,405.52

（1）上海山灞图像传输科技有限公司提供的位于上海市松江
区中山街道缤纷路 518号共计 45,972.27平方米的不动产作
为抵押担保；（2）上海山灞图像传输科技有限公司、刘勇、刘
江、刘乐、宋琦云、张利华、丁莹提供连带责任保证担保。

■本报记者 王 星

上海市健促中心发布安全就医“三部曲”
提醒广大市民做好日常健康监测、个人防护

本报讯 （记者唐闻佳 ） 昨天 ， 上海市健
康促进中心发布就医“三部曲”提示，提醒广大
市民做好日常健康监测、个人防护，原则上主张
“非必须、不就医”，如果必须去医院就诊 ，一定
要做好防护措施。

上海市健康促进中心呼吁，疫情还在继续，

高血压、糖尿病等慢性病患者“药不能停”，建议
使用长处方，减少就医次数；若病情有变化或者有
疑问，可以先和自己的家庭医生联系，也可以通过
线上医疗平台咨询再确定是否就医。 但如果出现
心绞痛、大出血等急症，一定要及时到医院就诊。

上海市健康促进中心同时提醒， 每个人要
坚持做好自我健康监测，如出现发热、咳嗽等症
状，切勿擅自用药，佩戴医用口罩及时就近前往
发热门诊就诊。

对于确实需要就医者， 上海市健康促进中
心建议参照 “就医前 、就诊中 、就诊后 ”的提示
“三部曲”：

【就医前】

按需选择就近医院， 错峰就诊， 减少在医

院逗留的时间。 做到 “四提前 ”： 提前进行网
上或电话预约挂号、 预约检查； 提前了解疫情
期间医院的就诊流程和科室布局， 可关注医院
官方公众号了解相关资讯； 提前准备好就诊需
要的材料、 证件， 以及想要咨询的问题； 提前
备好口罩及免洗手消毒剂或消毒湿巾。

【就诊中】

全程规范佩戴医用口罩 。 尽量避开急诊 、

发热门诊等区域 。 坚持 “一医一患一诊室 ”，

牢记 “1 ?线”， 与他人保持安全距离。 如果身
边有人咳嗽、 打喷嚏， 最好避开。 尽量选择楼
梯步行， 若乘坐轿厢电梯， 应分散乘梯， 避免
同梯人过多。 注意手卫生， 尽量避免接触公共
物品 ， 如接触后及时洗手或使用免洗手消毒
剂。 清洁双手前， 不用手接触眼、 口、 鼻。 如
遇叫号等候时间较长， 可选择通风处等候， 尽
量不在人多的地方聚集。

特别注意的是： 老年患者就诊， 最好由子
女陪同 。 家长带婴幼儿就诊 ， 要注意看好孩
子， 不让他们随处爬、 随意触摸公共物品。

【就诊后】

离开医院后， 及时更换口罩 。 回到家后 ，

及时使用 “流动水+?皂/洗手液” 按 “七步洗
手法” 洗手。 鞋、 衣物可放在门口或阳台等通
风处晾晒， 及时清洗。 及时用消毒湿巾擦拭手
机等随身物品。

上海市健康促进中心表示， 非常时期需要
大家共同努力 ， 防未病 、 治已病 ， 看病也要
“门道清”， 健康上海， 大家共同守护。
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本报讯 （记者唐闻佳 通
讯员陈容焕） 最新下发的 《上
海市进一步加快中医药传承创
新发展三年行动计划 （2021

年 -2023 年 ） 》 （以 下 简 称

《三年行动计划》） 明确提出，

上海将助力构建中医药深度参
与的强大公共卫生体系 。 同
时 ， 上海将建设 4 个示范性
“预防、 治疗、 康复” 中医治
未病服务中心， 多个中小学中
医药特色基地、 多个社区太极
健康特色基地等， 将 “未病先
防、 既病防变” 的理念融入市
民健康行为养成， 为公共卫生
体系夯实根基。

对标长三角一体化高质量
发展、 “健康上海” 建设以及
本市公共卫生应急体系建设总
目标， 由上海市卫生健康委员
会、 上海市中医药管理局日前
联合印发的 《三年行动计划》

明确 5 个方面 、 16 项重点任
务， 将全面推进中医药医疗、

保健、 教育、 科研、 产业、 文
化与国际化取得新突破， 率先
构建中医药治理体系和治理能
力现代化的 “四梁八柱” 基本
框架。

《三年行动计划》 提出 ，

上海将按照 “平战结合、 专兼
结合、 协调联动、 快速反应”

的总体要求， 建设 1 个国家中
医疫病防治基地和 1 个国家中
医紧急医学救援基地 ， 开发

2-3 项防治疫病特色方药， 凸
显中医药在疫病防治的贡献
度。 同时， 将推动打造长三角
一体化发展 “中医药高地 ”，

计划建成 5 家中西医结合 “旗
舰医院”， 构建几个示范性区
域中医康复三级网络， 建设 4

家示范性互联网中医医院， 打
造 15 个中医非药物疗法示范
中心， 形成 5-6 个机理清晰、

特色鲜明的优势病种 “上海方
案”， 完成 3-4 个有国际影响
力的高水平中医、 中西医结合
重大临床方案循证研究， 多措
并举发挥上海中医药辐射引领
作用， 促进长三角中医服务同
质化， 助推长三角区域中医药
整体性发展。

围绕医联体及本市 “五个
新城” 建设， 促进中医药服务
网络提质扩容， 根据 《三年行
动计划》， 到 2023 年将实现 “区域+” 四大中医医联体全覆
盖， 推动中医药人力、 技术资源向基层流动， 发展 50 个社
区中医特色专病专科， 培养 100 名基层中医药骨干人才。 通
过优化中医药服务布局， 提升基层服务水平， 改善居民对高
质量医疗服务的可及性。

中医药天然蕴含健康服务的要素与潜力。 做大做强中医
药产业， 未来， 上海将推动中医药与科技、 旅游、 保健、 休
闲、 娱乐、 人工智能、 大数据等产业融合发展， 搭建临床科
研一体化转化平台、 产业共性技术平台和技术交易投融资孵
化平台， 支持医疗机构和企业联合， 对现有中药大品种进行
上市后再评价研究 ， 并打造 4-5 个中医药人工智能 （AI）

应用场景， 向行业内外提供线上线下开放场景体验， 满足人
们对生活质量日益提高的需求。
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上海劳模学院在上海第二工业大学成立
本报讯 （记者储舒婷） 昨天， 上

海市总工会与上海第二工业大学合作共
建的上海劳模学院揭牌成立， 全国著名
劳模、 二工大杰出校友包起帆受聘出任
上海劳模学院院长。 这也是全国首家省
级劳模学院。

上海劳模学院将面向劳模和具有
劳模潜质的产业工人， 提供继续学习、

提升劳动素质的平台 。 学院将开办不
同层次的劳模学历提升班 ， 通过学历
证书与职业资格证书 “双证融通”， 推
进学历教育与非学历教育的衔接 、 互
通互认。

上海劳模学院还将开展劳模精神进
校园活动， 探索劳模文化育人新模式。

学院将组织劳模和大国工匠进校园、 进

课堂， 打造新时代劳模精神与创新创业
创造、 职业信用等品牌讲座、 思政金课
和特色教材， 深化劳模和大国工匠进校
园协同育人。

聚焦劳模文化的当代价值、 弘扬传
承 、 育人功能以及劳模工匠培育等课
题 ， 新成立的学院将进行劳模文化研
究。 通过记录劳模口述史等方式， 研究
劳模群体的时代特征、 成长规律、 发展
变迁及其与新中国建设、 变革、 发展的
历程。 记者获悉， 《上海劳模口述史》

第二?将于年内出?。

水稻育种开启个性化“速达”时代
我国科学家开发出植物学领域首个基因定位导航系统

本报讯 （首席记者许琦敏 ） 有
没有一款大米符合你理想中的 “最佳
米饭 ”？ 同一方水土可以种出不同口
感 、 不同用途的稻米吗 ？ 不久的将
来 ， 人们对于水稻种质的个性化需
求， 或许能得到满足。

今天凌晨 ， 国际顶级期刊 《自
然-遗传学 》 杂志以封面文章的形式
发表了上海科学家的一大创举： 上海
师范大学生命科学学院教授黄学辉团
队开发了一款智能化水稻基因定位导
航系统， 可为水稻育种提供精准 “解
决方案 ”， 从而开启了水稻育种的个
性化 “速达” 时代。

水稻是全球三大主粮之一， 人类
驯化 、 栽种水稻有着 8000 多年的悠
久历史 。 传统水稻育种往往需要十
年、 几十年时间， 近年来人们对稻米
的需求增加、 种植地域的拓展以及气
候变化的影响， 对水稻新品种培育提
出了更为迫切的需求。

最近二十年， 人们发现了大量水
稻基因信息， 但这些基因的关键等位
变异信息尚未被精准 、 系统地梳理

过。 经过多年努力， 黄学辉团队收集
了来自 26 个国家的 404 份包含各类
稀有等位基因的实体种质库 ， 系统 、

精准地绘制出了一张包含 348 个变异
位点、 562 个等位基因的水稻分子图
谱。 在此基础上， 研究团队开发出针
对普通用户的 RiceNavi 网站平台， 以
及针对服务器用户的离线? RiceNavi

软件包， 能够为水稻设计育种提供遗
传分析、 选配指导和育种路线优化。

“这款智能化水稻基因导航平台
和软件包， 为水稻遗传研究提供了全
面的数量性状基因信息， 建立了水稻
分子设计育种新方法， 有望为水稻新
品种的快速培育提供技术支持 。” 黄
学辉介绍， 该系统对所有水稻基因进
行了深度 “挖掘 ”， 可达到传统育种
难以企及的 “导航精度”。

比如， 控制口感软糯的基因往往
和植株倒伏、 抗病弱等人们不想要的
基因 “锁” 在一起， 传统育种很难将
其分开。 但水稻基因导航系统却可通
过精准识别 ， 打破这种基因连锁累
赘。 黄学辉解释， 这就好比两个基因

住在一条街上， 却不一定是紧挨着的
邻居。 传统育种要改良一个性状， 往
往需要把这两个基因之间的街坊都捎
带上； 而更精准的导航识别相当于给
了每个基因一个特异识别信号， 帮助
人们根据育种需求， 精准找到相应基
因， 从而设计出满足不同条件的育种
路径。

目前， 该研究成果已在水稻育种
中得到成功应用。 团队科研人员将该
平台应用于水稻主栽品种黄华占的遗
传改良， 仅用两年多时间就实现了对
其株型、 香味、 花期等性状的改进。

作为植物学领域的首个基因导航
系统， 该育种平台将有望使水稻设计
选育像地图导航 App 一样直观 、 精
确， 为水稻遗传研究提供了全面的数
量性状基因信息， 为高产、 优质、 多
抗水稻新品种的快速培育提供技术支
持。 黄学辉表示， 目前水稻育种智能
导航平台只是初步建立， 未来研发团
队还将为其注入新的知识和功能， 对
平台进行进一步优化 ， 使之升级到

2.0、 3.0 ?。
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管好中小学生手机，是一门家校协同的“必修课”

教育部明确要求“中小学生原则上不得将个人手机带入校园”，
看似是规范手机的使用，实则是帮助学生学会自律

昨天， 一条 “中小学生不能带手机进
校园” 的信息霸榜热搜话题。 教育部办公
厅发布 《关于加强中小学生手机管理工作
的通知》 （以下简称 《通知》）， 明确要求
“中小学生原则上不得将个人手机带入校
园 ” “学校应加强课堂教学和作业管理 ，

不得用手机布置作业或要求学生利用手机
完成作业”。 这让近年来日渐成为家庭教育
和学校教育中难题的手机问题有了明确的
“说法”， 同时也引发思考， 在智能设备越
来越成为生活中必需品的当下， 究竟如何
管好中小学生手机？

家校合作，让孩子摆脱对
手机的依赖

教育部此次发布的《通知》明确，学校应
当告知学生和家长，原则上不得将个人手机
带入校园。 学生确有将手机带入校园需求
的，须经学生家长同意、书面提出申请，进校
后应将手机交由学校统一保管，禁止带入课
堂。 《通知》强调，学校要将手机管理纳入学
校日常管理，制定具体办法，明确统一保管
的场所、方式、责任人，提供必要保管装置。

应通过设立校内公共电话、班主任沟通热线
等途径，解决学生与家长通话需求。

同时，《通知》也明确规定“学校应加强
课堂教学和作业管理，不得用手机布置作业
或要求学生利用手机完成作业”。 有教育界
专家在接受记者采访时直言，这一条规定不
可或缺。 “如果学生习惯了在手机上接收作
业、完成作业，甚至认为手机是学习工具之
一，如何说服他们手机不应该带进校园？ ”

记者注意到，在相关微博话题下评论的
家长，有不少都经历过孩子要通过手机接收
老师布置的作业。 尤其是随着去年疫情发生
以来在线课堂的推广，学生从手机上接收的
作业和“打卡指令”越来越多，让很多家长直
言“压力山大”。

其实， 随着智能手机近年来日益普及，

学生的手机使用给学校管理带来诸多麻烦，

对很多中小学生家长而言，也成为家庭教育
中最让他们“头疼”的难题。 一旦孩子成了
“手机控”，不仅耽误学习，还让视力直线下
降。

国家卫健委公布数据显示，目前我国的
儿童 、 青少年的总体近视率已经达到

53.6%，其中 6 岁儿童的近视率为 14.5%，小
学生、 初中生、 高中生的近视率分别高达

36%、71.6%和 81%。

2020 年 6 月， 教育部曾对 9 个省 （区、

市）中小学生视力情况进行调查，接受调研
的 14532 名学生， 半年的近视率同比 2019

年底增加了 11.7%。 其中，小学生 15.2%，初
中生 8.2%，高中生 3.8%。

在上海，不少中小学其实早已将手机使
用规范纳入校规。 罗店二中自 2017 年 9 月
创办以来就明确规定，学生原则上不能带手
机入校园。 除此以外，学校还要求学生在双

休日每天使用手机的时间不超过一小时，以
此减少学生对手机的依赖，引导他们正确使
用电子产品。

宝山实验学校德育主任邵若莹告诉记
者，每年新生第一次家长会，学校就会明确，

只有家长提出申请， 学生才能带手机来校，

并且必须严格遵守“进校关机，离校开机”的
约定。 在校关机期间，如学生要联系家长，也
要通过班主任对接， 一旦有学生违反约定，

班主任就会联系学生家长，取消学生带手机
来校的“权利”。 “目前绝大多数学生已养成
了不带手机来校的习惯， 真有事要打电话，

他们都会去学校门卫室以及教师办公室寻
求帮助。 ”邵若莹说。

更重要的是家校联手教
会孩子真正的自律

其实， 手机不仅仅是规范使用的问题，

更是教会孩子如何学会真正的自律。 “既
然信息时代无法让孩子与智能设备隔绝 ，

那该如何让孩子在使用智能手机时也能做
到自律呢？”

为此 《通知 》 明确 ， 学校要通过多
种形式加强教育引导 ， 让学生科学理性
对待并合理使用手机 ， 避免简单粗暴管
理行为 。 各校要做好家校沟通 ， 家长应
切实履行教育职责 ， 形成家校协同育人
合力 。

上海市特级校长、 市八中学校长周政
认为， 对学校而言， 教学生学会正确使用
和管理手机本来就是一门必修课。 “对于
高中学生带到学校的手机 ， 我们通过学生
会自律部让学生自我管理， 可以将手机交
由班主任保管， 也可以在班级开设 ‘养机
场 ’ ， 大家把关闭的手机放在 ‘养机场 ’

里， 放学时再取， 这样既能让手机在学生
的视线范围内， 又可以让学生之间互相督
促 。” 在她看来 ， 学会正确使用和管理手
机看似是小事 ， 实则是培养自我管理能力
， 未来走上社会也能从容 “驾驭” 自己的
生活。

上海市特级教师、 特级校长 、 民办打
一外国语小学校长卞松泉指出， 要管好学
生的手机， 除了学校发力， 家长也须同样
“给力”。 《通知》 出台， 可以还全国学生
一个更安静的校园学习环境。 但更重要的
是， 学校要和学生、 家长沟通好， 一起细
化出三方认可的手机管理方案， 通过家校
紧密联动， 帮助学生养成科学合理使用手
机的好习惯。

“有些孩子也许不能很好地遵守约定，

但是， 学校和家长不能简单地把他们的手
机一收了事， 而应先了解他们放不下手机
的原因和诉求， 有针对性地进行引导 。 有
些家长图省事， 在放假期间任由孩子无限
制地使用电子产品， 还有些家长自己终日
捧着手机。 如今是不是自己也能带头放下
手机， 通过阅读、 运动等方式充实家庭生
活， 不要在孩子面前做 ‘低头族’。” 卞松
泉说。
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